
Pièces 6 Pièces

Superficie 272 m²

Référence 84655043

Prix 4 087 228 €

Dubai
Appartement à vendre ()
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Investir à Dubaï ; Appartements neufs allant d'une à quatre chambres, de 100m² à

300m² avec espaces extérieurs  privés  avec vues  panoramiques sur  le  canal  et  le

centre-ville  de  Dubaï.La  tour  Pagani  est  un  immeuble  résidentiel  situé  dans  le

centre  de  Dubaï,  dont  les  intérieurs  ont  été  conçus  par  Pagani.Un  hommage  à

Leonardo  DaVinci,  l'inspiration  du  constructeur  automobile  Horacio  Pagani.La

collection  Pagani  Arte  a  été  spécialement  créée  pour  les  résidences  Utopia  de  la

tour  Pagani.  La  collection  reflète  la  fusion  de  la  forme  et  de  la  fonction  qui  a

façonné l'hypercar Utopia Pagani, offrant un ...

Invest  in  Dubai  ;  New  apartments  from  one  to  four  bedrooms,  from  100m²  to

300m²  with  private  outdoor  spaces  and  panoramic  views  of  the  canal  and

downtown Dubai.The  Pagani  Tower  is  a  residential  building  in  central  Dubai,  with

interiors  designed  by  Pagani.A  tribute  to  Leonardo  DaVinci,  the  inspiration  for

carmaker  Horacio Pagani.The Pagani  Arte collection was specially  created for  the

Utopia  residences  in  the  Pagani  Tower.  The  collection  reflects  the  fusion  of  form

and  function  that  shaped  the  Utopia  Pagani  hypercar,  offering  bespoke

furniture.Each piece of Pagani Arte furniture is designed ...

POLO PROPERTIES

10 rue de Penthievre - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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